

## **Erfolgreicher 2. Bürgerdialog**

Zum Thema „Umgestaltung der westlichen Hauptstraße“ trafen sich am Samstag, 6. Oktober 2018 von 10 bis 14 Uhr ca. 50 interessierte Bürgerinnen und Bürger zum 2. Bürgerdialog im Bürgersaal des Rathauses. Hintergrund ist das 2017 von der Gemeinde erstellte Mobilitätskonzept, in dem die Umgestaltung der westlichen Hauptstraße bereits vorgesehen ist.

Nach einer kurzen Begrüßung und Einführung durch Bürgermeister Dr. Auer wurde die Veranstaltung mit einem Vortrag des Fachplaners Thomas Blum der Rapp Regioplan GmbH eröffnet. An Plakatwänden waren verschiedene Planungsvarianten zu sehen. Die anwesenden Bürgerinnen und Bürger konnten sich ein Bild der verschiedenen Gestaltungsmöglichkeiten in Bezug auf das Parken, Standorte der Bushaltestellen oder Randeinfassungen des Gehweges machen und eigene Hinweise und Anmerkungen auf den Plänen anbringen. In der durch die translake GmbH moderierten Dialogphase formulierten die Bürgerinnen und Bürger ihre Präferenzen zu den verschiedenen Varianten und gaben weitere Hinweise. Dabei wurden die unterschiedlichen Interessenlagen deutlich.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen wurde bei einer Vor-Ort-Begehung der Dialog fortgeführt. Die von den anwesenden Bürger und Bürgerinnen vorgebrachten Hinweise und Anmerkungen werden nun gesammelt und dokumentiert. Für die Fachplaner, die Verwaltung und den Gemeinderat gilt es nun, diese aufzunehmen und in der weiteren Planung zu berücksichtigen. Das Ziel der Gemeinde wird sein, eine allseits verträgliche und interessengerechte Lösung zu finden.

Die Dokumentation des Dialoges wird auf der Homepage der Gemeinde veröffentlicht.

.